

2023.04.09. 復活祭/聖書預言・アップデート

最後の預言の出来事&聖餐式

JD ファラグ牧師

一緒に祈りませんか？ 天のお父様。主よ、今日、私たちはあなたが生きておられるのを認識します。この時間とこの場所を感謝します。今日も一日、私たちの体(肺)に息が吹き込まれることを感謝します。私たちが来て、まず始めにあなたに賛美を歌い、全ての栄光と礼拝をあなたに捧げるためです。

主よ、今朝の教えを祝福下さいませんか？ 主よ、私たちは祈ります。ここにあなたを個人的に知らない人がいるなら今日あなたを知りますように。なぜなら、あなたは生きておられ、彼らとの人間関係を望んでおられます。再度、この時間に感謝します。主よ、どうか祝福下さい。今日この場所で語られること、なされるすべてに、栄光がありますように。イエスの御名によって祈ります。アーメン、アーメン。

おはようございます。ようこそ。着席される前に、まだの方は、今日の終わりに与る聖餐式の、セットを取りに来てください。今、用意されておくのを勧めします。すでにセットを用意されていて一緒に与られる方、どうぞ着席ください。オンラインで参加の方も歓迎します。オンラインの方も同様に、今日の「復活祭/聖書預言・アップデート」の終わりに一緒に聖餐式をするなら、セットをご用意ください。ええ、なんといい日でしょう。今日がその日ですよ。「イエスはよみがえられました!!!」一拍手一

それでは、再度、テイク2です。私が「イエスはよみがえられました。」と言うので、皆さんは、「イエスは、確かによみがえられました。」と言って下さい。皆さんは、「確かに」を強調しなくちゃいけません。つま先から全身で！ じゃなくてもいいですが。もちろんね。OK。準備はいいですか？ いきますよ。

JD:「イエスは、よみがえられました!!!」会衆:「イエスは、確かによみがえられました!!!」

そうです!!! そうなんです! よろしい!! この復活の日曜日の朝、素晴らしいスタートを切りました。今日はいつも通り、2つの礼拝があって、第一礼拝は「聖書預言・アップデート」、全て特別な「聖書預言・アップデート」です。第二礼拝は、通常節ごとの「聖書の学びの説教」ですが、今日は、特別題材「復活の日曜日」の説教、キリストの復活の重要性と、それが私たちにとって、私たちのために本当に意味する深さを見ていきます。ちょっと長くなってしまいました。他の人ならもっと短く言えるのでしょうけど、言い換えれば、復活が、こんにちの私たちに何を意味するのか。皆さん、このまま残られるのを願います。オンラインで参加の方は、ハワイ時間 11 時 15 分からライブ配信します。ユーチューブやフェイスブックでご覧の方はウェブサイト JDFarag.org へ直接行かれ、中断なし、検閲なしの今日の「聖書預言・アップデート」を丸ごと是非ご覧ください。

それでは始めましょう。今日の復活の日曜日の「聖書預言・アップデート」が、皆さんにとって祝福と励ましとなることを願い、祈ります。特に、落胆し、苦悩し、本当に希望と励ましが必要な人たちに。今日のアップデートに関して主に尋ね求め、聖書で最強の預言の一つと言っても過言ではない「過越しの預言」に、私の心を向けておられるのを感じました。なぜなら、この先行の預言の出来事の成就が、最終の預言の出来事の成就を指し示しているからで、それは文字通り、もう今、いつでも起ころうとしています。私が言うこの最後の預言の出来事とは、この時代の終わりに他ならず、まず、患難時代前教会携挙が起こり、それから、患難時代が開始し、その後、7年間の患難時代の終わりにイエスキリストの再臨です。

これが、神の預言時計の最後の預言の出来事です。よろしければ、聖書預言から、私たちが今、この最終的預言の出来事の寸前にいることを、その状況と理由の両方から説明します。簡単に言うと、イエス・キリストの初臨時の十字架刑、埋葬、復活で成就した預言は、「携挙」の間近さと、その後の「再臨」を指し示しています。

さて、どうか最後まで聞いて下さい。一方、私たちは既に患難時代にいると信じている人たちがいることを、痛感しています。また別の側にいる人たち。指差しているならごめんなさい。あなたを指差しているわけではありません。ただ指差しただけです。きっと下を向いていた方が良いでしょうね。一方、私たちは患難時代に既にいると信じている人たちがいて、それから別の側は、私たちが患難時代までに何世代もまだあると信じている人たちがいます。ありがたいことに、どちらも事実ではありません。ネタバレです。これから見る御言葉通り、御言葉の神から、私たちはこの時代が、今が人類史上の終わりだと知ることができます。その理由は、神は私たちに聖書預言に関して無知であることを望んでおられないからです。聖典のページには、神がこう仰る箇所が繰り返されています。あなたがたに、起こる前に何が起こるのか知ってほしいのです。

それが起こる、または起こり始めたら、あなたがたはわたしが、「わたしはある」であると信じます。

(ヨハネ 13:19 参照)

すると信者は顔を上げ、頭を上げます。あなたがたの贖いが近づいているからです。(ルカ 21:28)

主は、私たちに備えてほしいのです。

主は、私たちに知ってほしいのです。

主は、私たちに準備してほしいのです。

主は、私たちに見張っていてほしいのです。

私たちが無知であることを望んでおられません。

お〜気分が良くなりました。心の内を明かすべきだったんでしょう。聖書の一番最初の預言から始めたいと思います。聖書の一番最初の書にあります。「創世記3章15節」、これは、聖書の最初の預言だけでなく、最初の「福音・救いの良い知らせ」の記述でもあります。実は、「創世記」では最初の3章で3つに纏まっています。「人間の創造」「人間の罪」「人間の贖い」「創世記3章15節」、ここで神は、(エデンの)園で蛇に呪いを宣言しておられます。蛇がエバを騙し、エバとアダムは、善悪の知識の木から実を食べました。蛇への呪いが「創世記3章15節」で、神はこう仰います。

—創世記 3:15—

わたしは敵意を、おまえと女の間、おまえの(種)子孫と女の(種)子孫の間に置く。...

ここで止めます。それが処女降誕の預言です。どういう意味ですか？ 女には種はありません。卵があります。これはちょっと…、ここで生殖器の解剖学的な教えをしたくはありませんが、でしょ？ 女性に卵があつて、男性に種があります。ですから女の種という意味は、処女降誕です。(以上 預言①)

預言②は、この一節に全てが包まれていて、私を実際よりも賢く見せてくれる言葉、「原福音」とよく呼ばれます。基本的に、原始(最初)の福音です。福音、最初の福音です。初めて福音について言及されていて、この初めてという原則は、聖書の最初のこの書にあります。イエスについての預言です。実は「創世記1章1節」から全てがイエスについて書かれています。イエス・キリストという人物を指し示しています。ですから、ここ、のっけから、処女降誕の預言です。では聞いて下さい。

…彼(女の種から来る救世主、処女降誕する世の救い主)はおまえの頭を打ち、...

それが来たるべき復活を預言しています。

...おまえ（蛇）は彼のかかとを打つ。」

それは十字架刑の預言です。皆さん、分かりましたか？ なんとかっこいいのでしょうか。その全てについての預言があって、この「創世記 3 章 15 節」一節に全てが集約されています。

さて「創世記 3 章 15 節」から「ヨハネの福音書 3 章 16 節まで」早送りしてみましょう。この一節は、誰もが聞いたことがありますよね？ 聖書の中で最もよく知られている節だと、皆さんも同意すると思います。しかしながら、意味深ですけれど、14 節と 15 節は、16 節の前にあります。再度、意味深でしょ？ 私にある最高の意味深です。ですから皆さんどうぞ。「待って。14 節 15 節に何があるの？」よくぞ聞いて下さいました。イエスが話しておられます。

—ヨハネ 3：14—

モーセが荒野で蛇を上げたように、人の子も上げられなければなりません。

—ヨハネ 3：15—

それは、信じる者がみな、人の子にあって永遠のいのちを持つためです。」

そして、16 節です。

—ヨハネ 3：16—

神は、実に、そのひとり子（イエス）をお与えになったほどに世を愛された。それは御子（イエス）を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

「なぜこれを強調するのか？ なぜこれが重要なのか？」再度、よくぞ聞いて下さいました。これは明らかに、イエスが聖書の中で最も有名な節の文脈で参照されるレベルに達しているからです。ですから生じる質問は、救い主イエスがこの文脈で参照されるほど、モーセの荒野で何が起こったのか？ その答えは「民数記」が一目瞭然です。「民数記」21 章 4 節から、ここに記述があります。

—民数記 21：4—

彼らはホル山から、エドムの地を迂回しようとして、葦の海の道に旅立った。しかし民は、途中で我慢ができなくなり、

—民数記 21：5—

神とモーセに逆らって言った。「なぜ、あなたがたはわれわれをエジプトから連れ上って、この荒野で死なせようとするのか。パンもなく、水もない。われわれはこのみじめな食べ物に飽き飽きしている。」

う～～「マナのことですか？」そうです。

「あなたがたは、マナを指しているのですか。神が毎日奇跡的に与えてくださる、命の糧、これは命のパン、イエス・キリストをイメージしたものです。そのマナの事ですか？」

そうです。おっお～では、6 節で、主はどんな対応をされるのでしょうか？

—民数記 21：6—

そこで主は民の中に燃える蛇を送られた。蛇は民にかみついたので、イスラエルのうちの多くの者が死んだ。

—民数記 21：7—

民はモーセのところに来て言った。...「ごめんなさい。」いえまだです。そうは書いていません。JD 版です。失礼、原文に戻しましょう。

「私たちは主とあなたを非難したりして、罪を犯しました。どうか、蛇を私たちから取り去ってくださる

よう主に祈ってください。」モーセは民のために祈った。

(これは初めてじゃありません。)

—民数記 21:8—

すると主はモーセに言われた。「あなたは燃える蛇を作り、それを旗ざおの上に付けよ。かまれた者はみな、それを仰ぎ見れば生きる。」

—民数記 21:9—

モーセは一つの青銅の蛇を作り、それを旗ざおの上に付けた。蛇が人をかんでも、その人が青銅の蛇を仰ぎ見ると生きた。

OK。何がポイントですか？ はい、この旗ざおの上の蛇は、イエスを参照しているだけでなく、イエスにある救いについても、力強い預言的絵を描いています。

さおの上の青銅の蛇	十字架上のキリスト
蛇はエバに木を見るように仕向けた	イエスは私たちに十字架を見るようされた
蛇は罪の象徴	イエスは私たちの罪の代価として死なれた
青銅は裁きの金属	イエスは私たちの代わりに裁きを受けられた
青銅の蛇がさおの上につけられた	イエスは私たちの罪のために裁かれ、十字架につけられた
さおは十字架の形をしていた	イエスは十字架の完了された御業によって、私たちの罪の代価を完全に支払われた
蛇は垂直のさおに水平につけられた	人としてのイエスは(水平)、私たち人を神へと(垂直)回復させる
唯一の救われる/癒される方法	イエスは唯一の救いの道
さおの上の青銅の蛇は偶像の象徴となった	現代の医療の象徴(シンボル)は、墮落し、偶像化されている

これについて、さっと話します。「旗ざおの上の蛇」蛇はエバに違う木、違うさおを見るように仕向けた。

「十字架上のイエス」私たちに十字架にあげられたイエスを見るようされた。なぜなら、理解すべきは、この後見ていきますけど、十字架の形をしていました。蛇は罪の象徴、型です。イエスは、罪の代償として死なれました。人類の罪を背負ってくださったのです。青銅は、非常に興味深い詳細ですが、「裁き」の金属です。「銀」は裏切り。「金」は神。「銅」は裁き。イエスは、私たちの身代わりに、私たちのために、その裁きをご自分に課せられました。この青銅の蛇は、信仰によってモーセが人々を癒し救うために作り、掲げるよう命じられたもので、十字架の形にさおを掲げます。イエスが、十字架にあげられ、私たちの罪のために裁かれたように。繰り返しますが、十字架の形は、あらゆることが旧約聖書を通して、ローマの十字架刑の象徴です。ローマの十字架刑が考案される以前に。例をあげると、今から見ていきますけど、幕屋やその後の神殿の祭司たちでさえ、あらゆる捧げものをする際、揺り動かします。上、下、左、右。十字架の形です。そのモーセの旗ざおは、罪の裁きの象徴の青銅の蛇を使って、十字架の形に掲げました。十字架刑が考案される以前に、です。その蛇は、、聞いて下さい。素晴らしいですから。その蛇は、垂直のさおに水平に付けられました。完全な人であるイエスは、水平、完全な神であるイエスは、垂直、神へ私たちを回復させます。律法の成就、十戒です。最初の5項目は、垂直。残りの5項目は、水平。十字架の形です。十戒をそんな風に見たことがありますか？ 言わば、律法を成就する、来たるべき救い主の予型を表します。私たちの代わりに、私たちのために。私たちには出来ないからです。ギアを固まらせたでしょうけど、十戒が、私たちが守るために私たちに与えられたものだと、決して思わないでください。あなたの成果はどうですか？ 私は、10項目全部破りました。10項目以外にさらに追加で

聖書箇所	祭り	成就
レビ記 23:5	過ぎ越し	十字架刑
レビ記 23:6-8	種なしパン	埋葬
レビ記 23:9-14	初穂	復活
レビ記 23:15-22	ペンテコステ	教会時代
レビ記 23:23-25	ラッパ (2022. 9. 24-26)	教会携挙
レビ記 23:26-32	贖罪の日	キリスト再臨
レビ記 23:33-43	仮庵	千年王国と永遠の未来

私たちが愛称する「最後の晚餐」は、過越しの祭りを祝うものでした。それが7つの祭りの一番目で、旧約聖書の原語へブル語で、祝りを表す興味深い単語は、私の母国語、アラビア語でも同じ単語「モアッド」です。「モアッド」は、「約束の時」「まだ先の約束」を指し示す「サイン」という意味を伴います。では、例えば説明しましょう。私があなたにアラビア語でこう言うと、「アンナ・ウンデ・モアッド・マアコム。」「私はあなたと約束しています。」です。このモアッドが指し示す約束の時間が設定されています。それがサインです。別の例えは、あなたが街にいて、ホノルルで、「カネオへ 13 マイル」の看板を見る。それは最終目的地を指し示す標識です。具体的には、カネオへのカメハメハハイウェイ 47-525 まで。そのサインが今、ある意味、「モアッド」となります。目的地を指し示しているからです。それがこれらの祭りだったのでした。

「サイン」＝「モアッド」は、イエス・キリストが目的地の地上に来られ、成就されるのを指し示します。もう一度した方が良い感じがします。有名な最後のセリフ、「さっとしてみます」「さっと」を定義。いえ「さっと」は定義しません。さっと見ますので、急かさないでね。

この7つの祭りは「レビ記 23 章」に記されていて、この7つ全てが、イエス・キリストという人物、イエス・キリストという人物によって成就される事を指し示します。

どのように？ 最初の4つの春の祭りは、イエス・キリストの初臨で成就しました。残りの3つの秋の祭りは、「携挙」と、「再臨」で成就します。

見ていきましょう。準備はいいですか？

「過ぎ越しの祭り」それは明らかに十字架です。あとでもっと説明しますが、「出エジプト記」で、子羊の血を家の鴨居に塗らねばならない。そうすれば「死の御使い」がその家を過ぎ越します。イエスは過越しの子羊でした。イエスは、神のひとり子として十字架にかけられ、過越しの預言を成就されました。

「種なしパンの祭り」とは？ 埋葬です。

「レビ記 23 章」に、この特別な祭りに関する大変重要で魅力的な内容が書かれています。パン、つまり2番目のパンは、3つあったからです。三位一体の第二位格（の方）は葬られた。イエス・キリストの埋葬の成就です。

「初穂の祭り」とは？ よみがえりです。

地から起き上がる、最初の果実です。イエスが死から復活した時成就しました。初穂です。初めてのよみがえりです。それがこの祭りの成就でした。

「ペンテコステ」とは？ 五旬祭としても知られています。

そう、非常に興味深いのが、全部興味深いですけど、7安息日の翌日に行くことになっていました。7週

です。7回 x 7 = 49日これに1日加えて50日目に、です。5はペント。ペンタグラム（五芒星）ペンタゴンなどの由来です。ですから50日目に、この祭りは成就しました。「使徒の働き」でペンテコステの日、彼ら全員エルサレムにいるとき、全て人々、異なる部族と言語の人々がペンテコステの日に、エルサレムにいました。それは初穂の祭りの50日後でした。それが教会が誕生した時で、ペンテコステの日が、教会時代の始まりでした。以上が、4つの春の祭りです。

早送りして、「ラッパの祭り」からの残り3つの祭りは、全てこの先の未来です。イエスが、最初の4つの春の祭りを成就されたのなら、「ラッパの祭り」に始まる残りの秋の3つの祭りも、イエスが成就されるのが当然ではないですか？ それは、エルサレムの月が前提だったため、誰も日や時間を知らなかった7つの祭りの内の1つの祭りです。

これはヘブライ語で「ローシュ・ハツシャナー」とも呼ばれます。「ローシュ」は、アラビア語でも同じ単語で、私たちは「ラス」と発音します。1年の頭、新年です。新年は、月が最適な位置に来るまで始まらず、通常は3日間ほどかけて行われます。本当に分かりませんが、始まったら、ラッパを吹き鳴らします。＝「ショファール」それが「ラッパの祭り」です。

そう、私を含め多くの人が、教会携挙で成就されると知っています。これを議論する人がたくさんいることは知っています。今日その話をするつもりはありません。ご存知、今日それを十分話せますけど、しません。ちょっとだけなら……と言っておきます。私が言うのは、差し迫った携挙に関する教義を邪魔したり否定したりしないで下さい。携挙はいつでも起こり得ます。教会携挙で、ラッパの祭りを成就させる上でも。もう一つの論点はそう、これはイスラエル向けでした。

「ちょっと待って。ペンテコステ？ 教会とよく似て聞こえますね。」因みに、教会とイスラエルとの美しく壮大な結婚です。なぜなら、ラッパの祭りの次の祭りは、ヨム・キプールです。ヨムは、アラビア語で同じ単語、「贖罪の日」です。これは、7年の患難時代の終わりのイエス・キリストの再臨です。その時、イスラエルの全家が救われます。それが患難時代の目的です。ユダヤ人国家の救いです。彼らは自分たちが突き刺した人を呼び求めます。そして彼らは救われるのです。「贖罪の日」は、ヨム・キプールに行われます。

最後は、「仮庵の祭り」ブース（テント）としても知られています。2つの方法で成就します。

ひとつは、王国時代、千年王国時代の統治、もうひとつは、永遠の未来です。

ここにある美しい秩序を見て下さい。興味深いのは、この順序は「ヨハネの黙示録」の概要、神の秩序とと並行していることです。前に話しましたね。「黙示録1章19節」ヨハネは主に言われます。

—黙示録 1:19—

それゆえ、あなたが見たこと、今あること、この後起ころうとしていることを書き記せ。

イエスは、ヨハネに何を書けと仰っているのか？ 過去・現在・未来です。「ヨハネの黙示録」の美しい概要です。画面に出します。

黙示録	章	出来事	祭り
あなたが見たこと… (過去)	1	イエス・キリストが十字架にかかれ、葬られ、復活された	過ぎ越し・種なしパン・初穂
今あること (現在)	2&3	教会歴史 (教会が 19 回言及)	ペンテコステ
この後起ころうとしていること (未来)	4&5	携挙	ラッパ
この後起ころうとしていること (未来)	6-19	患難時代 (教会の言及なし)	贖罪の日
この後起ころうとしていること (未来)	20	千年王国	仮庵
この後起ころうとしていること (未来)	21&22	新しい天と新しい地	永遠の未来

過去から始まります。ヨハネよ、あなたが見たことを書きなさい。あなたは「過去」の目撃者です。イエス・キリストが十字架にかけられ、葬られ、よみがえった事のヨハネは目撃者です。わたしはあなたにそれを書き記してほしい。それが1章です。過越しの祭り、種なしパンの祭り、初穂の祭りの成就です。それが1章です。その秩序を見て下さい。「現在」2章と3章です。7つの教会宛7つの手紙。教会時代です。私たちは今、その最後のギリギリに、ブヨの眉毛のところにおいて、長らくそのフレーズを使っていません。はい、ブヨには眉毛があります。今、教会時代の終わりにいます。それが2章と3章です。4章以降は全て、この先の未来です。では、これは何を成就するのか？ ペンテコステ、教会時代です。因みに、1章から3章で、「教会」という単語は19回出てきます。それを覚えておいてください。後で戻りますので。そして4章1節、「魅力的」という言葉を使いすぎています。良い同義語があれば教えてください、試してみます。でも、どんな言葉を使ったらいいのかわかりません。まさに、まさに壮絶です。すでにその言葉も使ってやっていますが、構いません。

4章1節、ヨハネは、ラッパの音で言われます。「ここに上れ。」ヨハネは、天に引き上げられます。携挙のように聞こえますか？ ヨハネが、4章1節以降書く全ては、この先の未来の事だからです。ギリシャ語で「メタタウタ」教会時代の教会史の後。では教会が携挙された後、何が起こるのか？ ヨハネ、ここに上りなさい。携挙です。ラッパの音が鳴ります。ブオ～ン！「ここに上りなさい。」下手な音でしたね。何でも構いません。

「ここに上れ。」(黙示録 4:1)

それから全てが未来の事です。ヨハネは引き上げられたので、天にいます。「ラッパの祭り」さて、ここからが面白いところです。今から全てがこの先の未来です。6章から19章は、全てが7年間の患難時代の事です。患難時代の記述である6章から19章に、教会という単語が、一度も出てこないことをご存知でしょうか？ なぜか？ 教会が患難時代にいないからです。教会は、7年間の患難時代前に携挙されます。ですから教会はいません。

「じゃあ、ちょっと待って。刻印を入れずに殉教した人たちはどうなんですか？」彼らは花嫁ではありません。彼らは教会ではありません。彼らは(患難時代の)聖徒です。彼らは救われ、天で会えます。

「彼らは、患難時代に救われるのですか？」はいそうです。事実、最も、私は言い方に悩みます。ご辛抱ください。最大のリバイバル、こんにちの大げさな言い方ですけど、携挙の後に起こります。いかが

ですか？ 私たちはここにいません。対処して下さいね。最大のリバイバル、超大多数。「黙示録」に書かれています。ヨハネは、「こんなにも大勢で、数えられない。」と実感しているようです。「彼らは誰ですか？」彼らは獣の刻印を受けなかった。獣の刻印を受けなかったから殉教し、彼らは白い衣を身に纏っています。患難時代に救われた者たちです。(黙示録7章参照) 大多数の人々だと記されています。

では、これは何の祭りなのか？「贖罪の日」ヨム・キプールです。なぜなら、患難時代の終わりに、ユダヤ人の全家が救いに辿り着きます。ですから、これがヨム・キプール「贖罪の日」です。それから20章以降、何が起こるのか？ 千年王国の全てです。私の記憶が正しければ、「エレミア書」、お、ここで気をつけないとね。調べるべきですね。間違っているかもしれませんが、「エレミア書50章」、そこじゃないですね。エレミア書全体。学び終えたばかりです。千年王国時代に関する多くの預言があります。「仮庵の祭り」永遠の未来が、21章22章です。それが順序です。神の秩序です。

では、見事な預言の危うさについて、簡単に話しておきたいと思います。皆さん、いかがお過ごしですか？ 私たち大丈夫ですか？ 大丈夫？ これはかっこいいどころじゃないですよ。ここには強力な結末があります。終わりに近づくとつれ、わかってきますけど、これが話の向かう先です。

イエス・キリストの死、埋葬、復活の重要性、それがイエス・キリストの来臨、イエス・キリストの教会携挙をどのように指し示しているかわかりますか？ 皆さんをこのまま連れて行きたいと思います。見事です。息をのむほどです。驚きの連続です。イスラエルと出エジプト、イスラエルと患難時代に関する類似性、なぜなら、繰り返しますが、イスラエルは患難時代を経て、患難時代に救われるからです。ですから、ちょっとお待ちください。このチャートも、あと500くらいですからね。

出エジプト	黙示録
奴隷にされたイスラエル	苦しめられるイスラエル
ファラオに虐げられ、欺かれるイスラエル	反キリストに攻撃され、欺かれるイスラエル
モーセとアロンという2人の代表者	モーセとエリヤと思われる二人の証人
イスラエルは神に叫び、神は聞かれる	イスラエルは神に叫び、神は聞かれる
イスラエルは荒野に逃げ込む	イスラエルはペトラに逃げ込む
イスラエルは救い出される	イスラエルは救われる
神の裁きとして災いが下る	神の裁きとして御怒りが下る

「出エジプト記」イスラエルは奴隷でした。

「ヨハネの黙示録」イスラエルは苦難を経験する。

「出エジプト記」イスラエルはファラオに虐げられ、欺かれる。

「ヨハネの黙示録」患難時代イスラエルは、反キリストに攻撃され、欺かれる。

「出エジプト記」イスラエルは、モーセとアロンという2人の代表者がいる。

「ヨハネの黙示録」患難時代イスラエルは、2人の証人がいる。モーセとエリヤだと信じられています。

「出エジプト記」イスラエルは神に叫び求め、神は聞かれる。

「ヨハネの黙示録」患難時代イスラエルは、神に叫び求め、神はその叫び声を聞き入れられる。

「出エジプト記」イスラエルは荒野に逃げる。

「ヨハネの黙示録」イスラエルは、7年の患難時代の間時点でペトラに逃げ込み、残りの3.5年間、彼らを食い尽くし、滅ぼそうとする反キリストから神が彼らを守られる。

「出エジプト記」イスラエルは解放される。

「ヨハネの黙示録」イスラエルは救われる。

「出エジプト記」神の裁きとして、災いが降り注ぐ。

「ヨハネの黙示録」神の裁きとして、御怒りが降り注ぐ。患難時代とは、キリストを拒絶した世に、神の御怒りが降り注ぎます。

それだけでも、教会が患難時代にいない多くの、多数の、膨大な理由の一つです。私たちは御怒りに定められていません。これは、キリストを拒絶した者への神の御怒りです。私たちはキリストを拒絶していません。キリストを受け入れました。さらに興味深いのは、エジプトに降り注いだ災いと類似点です。因みに、類型論でエジプトは「世」の子型です。

災い	エジプト	患難時代
1) 水が血になる	出エジプト 7:20, 詩編 105:29	黙示録 8:8-9, 11:6, 16:3-6
2) カエル	出エジプト 8:6, 詩編 105:30	黙示録 16:13
3) アブ	出エジプト 8:24, 詩編 105:31	黙示録 11:6
4) ハエ	出エジプト 9:6	黙示録 11:6
5) 食料源 (家畜) の全滅	出エジプト 9:6	黙示録 8:9
6) 腫れ物	出エジプト 9:10	黙示録 16:2
7) 雹	出エジプト 9:23, 詩編 105:32	黙示録 8:7, 16:21
8) いなご	出エジプト 10:13, 詩編 105:34	黙示録 9:3
9) 暗闇	出エジプト 10:22, 詩編 105:32	黙示録 8:12, 9:2, 16:10
10) 長子の死	出エジプト 11-12, 詩編 105:36	黙示録 12

そして「黙示録」の裁きは、繰り返しますが、並行します。画面の表は、エジプトの災いのリストと、7年の患難時代、ヨハネの黙示録にある裁きに一致する聖句を示したものです。簡単に見ていきたいと思えます。ここでいくつか注目してほしいことがあります。

- 1) 水が血になる。水源、水が、なくなります。
- 2) カエル/Frogs ファラグ/Farag と混同しないように。全く違いますので。ー(笑)ーマジ? 皆さん笑うのがちょっと早すぎますよ。
- 3) アブ/Lice 誰かその苗字の人いないかな?
- 4) ハエ/Flies (聞いて下さいよ)
- 5) 食糧源・家畜全滅。
- 6) 腫れ物/Boils
- 7) 雹
- 8) いなご/Locusts
- 9) 暗闇
- 10) 長子の死

出エジプト記 11章 12節に記されているこの 10 番目、最後の災いに注目して下さい。具体的に、過越しの預言成就に関連します。繰り返しますが、聞いて下さい。「神のひとり子によって」最初の子 (初穂)、神のひとり子、イエス・キリストです。ここでの繋がりがわかりますか? その災いのひとつひとつが、エジプトの多くの神々に対するものです。彼らはナイル川を崇拜しました。彼らは、彼らは、笑っちゃってすみません。すぐ理由が分かりますよ。彼らはカエルを崇拜しました。わお~神がこう仰るようです。

「あなたがたはカエルが好きなのですね。さあ、どうぞ。」「カエルを止めてください。」別の例えを使えばよかったかも。つまり、それらの一つ一つが、エジプト人の偽りの神々のいずれかに敵対しました。その数は3000以上とされています。それが神のご方法で、こう仰います。

「わたしが神である。これを見なさい。わたしは、このすべてを創造した神である。」そして10番目の災いになると、神はこう仰います。というのも、彼らは長男を神とし、特にファラオを神と見なしたからです。ですから具体的に、長子を殺すため、神が死の御使いを遣わされた時、神が仰ったのは、
「わたしのひとり子が十字架にかけられ、殺され、あなたがたのために死にます。」

ここでも、イエス・キリストの十字架、埋葬、さらには復活の予型です。再度このことは、私がとても楽しみにしている聖餐式に与る時に分かります。

ではちょっと、お付き合いください。旗ざおの青銅の蛇が、キリストを指し示すあらゆる預言の形で、この10番目の災いも、キリストによって成就された預言です。これが話の向かう先です。私にとって、過ぎ越しの預言は、少なからず、聖書で最も意味深い預言の1つである理由です。イスラエルの民は、あの10番目の災いが起こる前に傷のない子羊を選びました。(出エジプト 12章参照) 民はその子羊を、4日間精査しました。そして、その月の14日の9時に、民はその子羊の喉を掻き切り(屠り)その血を流します。

その骨を折ってはならない。(出エジプト 12:46)

これは、その子羊が傷やシミ、シワがないと精査されたことが前提です。それは正に、イエスが裁判にかけられた4日間です。罪がなく、傷がない、シミやシワもないと判明しました。それからイエスは、午前9時に十字架にかけられました。(マルコ 15:25)

これが正に、あの過ぎ越しの子羊が指し示していた事です。「モアッド」ですから、民は子羊を4日間精査し、それから屠りました。子羊のその血を取って、鴨居に十字架の形に塗りました。上、下(受け皿)、左、右。十字架の形です。で、死の御使いがやって来て、家の鴨居に子羊の血が塗ってあるなら、御使いは過ぎ越します。彼らは、子羊の血によって救われるのです。十字架上の完了した御業が故に。十字架刑が考案される以前の話です。神がそうなさるのが大好きです。

では、さらに良くなります。これが、私たちが最終の預言の出来事の寸前にいる方法と理由を説明する話に私を戻します。その方法は、先の預言の出来事の成就によって時代の終わりは、最後の預言の出来事という方法で説明されます。同じことを別の言い方で言います。言い換えれば、これらの預言はすべて、実はこれらと一緒に多くの他の預言も、これまで成就してきました。ですから結論として、これから成就する最終的出来事を指し示します。言い換えれば、すべてが予定通りということです。神の預言時計の完璧なタイミング。それが方法です。

では、その理由は? なぜ私たちは、最終出来事と時代の終わりの寸前にいるのか? これに対する答えを提示し、解説していきたいと思います。しかし先に進むので、ユーチューブとフェイスブックでのライブ配信を終了します。まだの方は、ウェブサイトへ直接どうぞ。

一本編一

まずは、次のように述べたいと思います。

1番の理由、(聞いて下さい) 合理的な疑いを超え、更にどんな疑いも超え、合理的な疑いだけでなく、疑いの余地なく、私たちが今、人類史の終わりにいる理由は、繰り返しますが、話を始めたところに戻り

ます。神は私たちに知ってほしいと思っておられます。神は、私たちが無知であることを望んでおられません。終わりの時を私たちが知り、準備することを望んでおられます。終わりの時に世がどうなるのか、非常に詳細な預言を提供下さっています。だから私たちは分かるのです。

「ねえ、これが終わりだよ。」よろしい。効果があります。わたしは、終わりの時にどうなるのかを話しましたから。あなたは御言葉を見て、世を見て、こうわかります。「これが終わりだ。」それが私の最高の表現です。受け止めて下さいね。

「ちょっと待って下さい。牧師さん、これで終わり、これが終わりで終わり方だと分かるというのですか？」はいそうです。

「待ってください。では、私たちは患難時代ではない？」はい、違います。

「私たちは次世代がないのですか？もう50年とかない？」ありません。

「まあ、それは大胆で独断的ですね。」ええ、プツ！ それしか言いようがありません。(プツ！音) 皆さんの人生の定めです。つまり、私たちはこう言う様子になると(聖書で)言われています。私は見ていて、それがそんな様子なのです。あなたが20年あると思いたくても、聖書に書かれている「終わり」を確かに「技術分野」を超えます。なぜなら、聖書に書かれている終わりの時の技術は、“こんにちの”技術だからです。技術の進歩は、どれくらい速く進化していますか？10年前に戻ってみて下さい。10年で、どれほどの速さで進化していますか？それをあと10年先に、持ち越したいですか？そうすると、聖書に書かれている終わりの時の技術を超えてしまいます。それはあり得ません。無理です。技術だけを取っても。全面的に。私、叫んでます？ごめんなさい。怒っていません。本当は大変ワクワクしています。分かるでしょ？これから言うことをこうやって前置きします。理由は、私たちは終わりの時にいて、敵は私たちの注意をそらすため、あらゆる手段を講じ、私たちが終わりだと分からないようにします。それが正に、こんにち起こっている事です。事実、私の知る限り、預言的法医学的証拠です。目くらまし・雑念の多さが証明します。特にここアメリカで。すると私たちは、現在の世界経済の終焉とともにもたらされる終わりについてを語らない。じゃあ、ここに具体性があるのか？はい、あります。

説明します。コロナは、、、またまた出ましたね。コロナは、生体認証デジタル世界経済の到来を見据え、現在の経済の制御解体として造られました。皆さん分かりましたか？過去3年間のアップデートで、この点について深く考察してきたので、これを纏めて簡単に説明します。

まず、いわゆるワクチンは、コロナのために造られたのではなく、コロナがワクチンのために造られた。ワクチンが既にあったからです。

彼らは、発表するためコロナと呼ぶものが必要だったのです。このいわゆるワクチンは、ワクチンではありませんけど、何年も前から計画され、今製造された理由は、特に、世界経済を崩壊させることが主な目的でした。患難時代前に現在の世界経済を破壊し、完全に崩壊させる理由は、患難時代に世界統一経済システムを到来させるためです。

考えれば、私たちが目の当たりにしたように、地上のすべての国が足並みを揃えて、世界を強制的に動かすには、それしか方法がないからです。人類史上、かつてありません。そしてもう二度と見る事はありませんよ。それが、疑う余地もなく確信させる重要な証拠(再度、この比喻を借用)のひとつでした。判決は出ています。陪審員はいません。一決まりーこれが終わりです。なぜなら、地上のすべての国々が足並みを揃えて欺かれているからです。

「黙示録 18 章 23 節」、

おまえの魔術（薬劑）によって、すべての国々の民が惑わされる。

医療製薬の最終解決策で。この世界的生体認証デジタル経済に世界を強制的に同調させるためには、認証システムで義務付けるしかありません。売買の能力は、黙示録の患難時代の預言を正確に成就するこの認証システムが前提です。皆さん、分かりましたか？ その仕組みが分かりますか？ ええ、私たちは実際にそれを生きました。あなたが気づいているかどうかには拘わらず。それがないと売買ができなかったのは、それほど昔のことではありません。マスク/Mask 一文字違いでマーク/Mark 偶然だと思えますか？ いいえ、準備で、条件付けで、プログラミングで、洗脳です。備えさせるために。世界が、マスクではなく、マーク/刻印を受け入れる事に。食料品が買いたいですか？ 生体認証デジタルマークがないとダメです。その特許について話しましたね。因みに今、取り組んでいることがいくつかあります。皆さんお祈りをお願いします。たぶん、次のアップデートです。ただただ呆然とするばかりです。それは精密に、聖書預言の究極的成就です。どうしてみんな見ないのかわかりません。マーク…いや QR コードを読み取るのに携帯電話も必要なくなることに気づいていますか？ そう、顔認証/額、手のひら認証/手です。なぜならそう、あなたに付随している物。みんな、携帯を出さないでください。あなたの中にありますから大丈夫。神はあなたを赦されます。しかし、あなたに付随するものを、彼らはあなたの体内に入れたのです。因みに、はっきりさせるのに良い機会かもしれません。さっと言います。さっとしなきゃね。時計を見ないでください。こういう質問。

「ええ、私の聖書には、額あるいは右手の中とありますよ。」「私の聖書には、上だとありますよ。」

両方です！！ パリセードを使ったマイクロパッチ技術、スタンプ/刻印、タトゥー、これは「黙示録 13 章」のギリシャ語の単語で、これを表面に貼ると体内に入ります。一件落着でいいですか？ よしっ。気分が良くなりました。ありがとうございます。以前のアップデートでも引用したオンラインメンバーから届いたメールを紹介したいと思います。彼は鋭い洞察力と識別力を持ち、これらのすべてが今、どのように預言的に結びついているかを説明しています。以下は、彼のコメントです。

「こんにちは、JD 牧師、お元気でしょうか。最近の銀行危機をみていると... 皆さん、これについてご存知でしたか？ 聞いていませんか？ 彼らは、あなたにこれ以外のことを聞いてほしいからですよ。7 月 1 日が、中央銀行のデジタル通貨の目標日だにご存じでしょうか？ ご存知でしたか？ ロシアと中国、習近平とプーチンが、もう米ドルはやめようと決めたのを知っていましたか？ ドルはすでに終わっています。私たちが、まだ知らないだけです。さらに悪化します。妻が私に言いました。

「復活の日曜日に、お先真っ暗にするの？」私は答えました。「第二礼拝はしないけど、第一礼拝に。」ごめんなさい。本当はそう思っていないけど。私は、主の言葉を語らねばなりませんからね。OK。この方のメールに戻ります。「最近の銀行危機をみていると、これが聖書預言とどう結びついているのか、私の見解をお伝えしたかったのです。最初にお送りしたメールでは、世界の通貨システムを制御された形で崩壊させるために行われていると思われる 12 段階プロセスについて詳しく説明しました。私たちが向かう先を予測する際、すべての紆余曲折を、事前に見通すことは不可だと認めるのは興味深いです。終着点はわかっているけど、そこに至る道筋は必ずしも明確ではありません。予測される銀行危機が、多国籍企業に権力を集約させるためどのように向けられるのか、私にはわかりませんでした。銀行危機は今後も続き、(注意して聞いて下さい) 中小企業、特に食料生産に、不釣り合いな影響を及ぼすと思います。」彼らが何をしているのか知っていますか？ あなたの食糧を、地球工学で、気象操作。実は、先週ご紹介したアリゾナ州に住む友人から、山にはかつてないほどの積雪があると聞きました。それがアリゾナで

す。カリフォルニアは？ すべて事前計画されています。カリフォルニアを洪水にし、その肥沃な溪谷、トゥーレア湖溪谷のカリフォルニア産食糧をすべて破壊しようとしています。推測できるのは、これは前代未聞です。30 数メートルの積雪、そして気候操作。地球工学で気温を上げると、どうなるのか？ その水が降ってきて、洪水が起こり、その後続くすべてのものを破壊する。事前に計画されています。要点は、農家の人たちは、崩壊しつつある銀行から農作物のための融資を受けています。農場と農家を潰すと、銀行を潰す。全て設計されています。邪魔なんですよ。

「我々は、彼らが、邪魔にならないようにする必要があります。そして、新しい方法、我々が自由にコントロールし、停止できるこの生体認証デジタル通貨を導入できる。」

あなたの点数が高くなければ、ソーシャルメディアのアカウント同様、あなたのアカウントを停止。彼らは銀行口座を停止し、売買ができないようにすることもできます。この先、どうなるかわかりますか？ この方のメールの続きです。

「これにより、世界経済フォーラムの展望 "ステークホルダー資本主義"に沿った多国籍大企業の経済統合が更に進むでしょう。それは、人口の大多数を支配するため、ごく少数の人が支配する経済・政治システムを構想しているのです。最終的に、このシステムを支配するため反キリストが出現することが分かっています。米国や世界の地方銀行システム崩壊を許せば、農家への資金調達に不釣り合いな影響を与え、食料生産低下、食料価格の上昇を招きます。」

ハイパーインフレと聞いて、何を思い浮かべますか？ 思い浮かべるべきは、「黙示録 6 章 5 節 6 節」です。パンを作る材料を買うだけで丸一日分の賃金が必要になるというハイパーインフレの預言です。もうそこにあります。続きです。

「この事は、最初のメールで詳しく述べた通り獣の刻印への服従を強制するため、世界の人々に行使するテコになるでしょう。興味深いのは、ヘンリー・キッシンジャーが、...彼を覚えていますか？ もう 185 歳くらいじゃないですか？ ヘンリー・キッシンジャーは、こう語っています。

ー引用ー

『食糧を制するものは国民を制し、エネルギーを制するものは大陸全体を制し、貨幣を制するものは世界を制する』

お～、分かります。だから、こういう事が起こっている。あなたは金融を支配し、世界を支配する。彼の続き

「ですから銀行危機は、中央銀行デジタル通貨 (CBDC) システム導入準備が整うまで、経済活動統合の方法で管理されるでしょう。その時、まさにヘーゲル弁証法で、2 兆ドル規模の世界金融派生商品市場を潰し、国民が CBDC の解決策を求めるような危機を作り出すのです。...なぜなら、あなたのお金は今、無価値だからです。...この CBDC システムは、恐らく国家的制度で登場し、(非常に興味深いです)

地域制度へ移行します。(世界 10 の地域/10 の足先/10 の角：ダニエル書、ヨハネの黙示録)

各国政府が不安定化し、最終的に獣のマーク・刻印として世界的システムが構築されます。

私は時々この例えを使います。あなたと私はニューヨークで電車に乗り、二人とも経路は知らないが、私だけが目的地がサンフランシスコであることを知っている。北へ行ったり、南へ行ったり、中央へ行ったりしますが、目的地に近づくほどより正確にルートを予測するのは、目的地を知っているからです。私はただ、目的地から逆算し、黙示録に記されているような経済の現実に至る最も論理的な道筋を考えようと思いました。」それが彼の辿り着いた方法です。理に適っています。私たちは「何」を知っている。私た

ちは「それ」を知っている。「どうやって」かはわかりませんが、私たちには「どうやって」が見え始める。「どうやって」だけでなく、それが今であることもわかり始めています。正に、今起こっています。では結論です。第10の最後の災いが襲いかかろうとしています。神のひとり子の子羊の血を持つものだけが救われます。それがこのようなアップデートを毎週する理由です。それが福音と「救いのABC」というシンプルな説明で締めくくる理由です。

福音とは何でしょうか。福音とは良い知らせという意味です。イエスが(地上に)来られ、あなたのために、十字架で死なれ、葬られ、3日目によみがえられ、そして、イエスは、ある日再びまもなく、もうまもなく戻って来られます。良い知らせです。それが良い知らせ。世は、悪い知らせで溢れています。この復活の日曜日お祝いするのは、良い知らせ、イエス・キリストの福音です。

「救いのABC」とは？

シンプルな説明です。形式ではありません。

A：自分が神に背いた罪びとだと Admit/認める または、Acknowledge/認識する。

なぜなら、先ほど話した通り、神の愛の鏡に映る自分を見たとき、自分は罪びとで、救い主が必要だと気づきます。

ローマ人への手紙 3章 10節、

「義人(正しい者)はいない。一人もいない。」

ローマ人への手紙 3章 23節がその理由、

「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」

ローマ人への手紙 6章 23節、これが興味深いのは、先に悪い知らせと、それから良い知らせがセットなのです。悪い知らせが悪ければ悪いほど、良い知らせがさらに良くなります。正しい英語でないのは分かっていますから、メールしないでください。しかし、悪い知らせには罰則があるのです。

「罪の報酬は死です。」(ローマ 6:23a)

死刑宣告です。私たちは皆、罪を犯したので、死の宣告を受けています。それが悪い知らせです。

良い知らせを聞く用意は出来ていますか？ 私は出来ています。

「神の賜物は私たちの主キリスト・イエスによる永遠の命です。」(ローマ 6:23b)

イエスが賜物(贈り物)を購入下さり、私たちに差し出して下さっています。私たちが購入したのではありません。イエスが、全てを懸けて全額支払って下さった贈り物です。イエスは、私たちにその贈り物下さるのです。受け取れる贈り物。無償の贈り物です。どんな贈り物なのか？ お、永遠のいのちという贈り物です。どこに署名すればいい？ 署名は不要です。ええ、練習していない割には、かなりいい感じでした。それがAです。次がB、大変大変中心です。

B：Believe/信じる。

イスラエルの民と同じように、信仰によって信じ、その十字架を見あげれば救われます。それが信仰です。B：Believe/信じる。あなたは信じなければなりません。こう言う人、、想像してください。

「いやいや、シンプル過ぎる。」と仰る人がいます。そういう人たちは信じず、滅ぼされました。

一ヨハネ 3:16

神は、実に、そのひとり子(イエス)をお与えになったほどに世を愛された。それは御子(イエス)を信じる者が、...

この節は取り上げましたね。皆さんも暗記されていますよね？ 言葉もアクセントも方言も違いました。

...それは御子（イエス）を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

ローマ人への手紙 10 章 9-10 節、

「あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」

繰り返しますが、陪審員はもういません。判決は出てきます。決まりです。

最後に C です。これは信じる事からの表現です。心で信じると、口で告白します。

C：主の御名を Call/呼び求める、Confess/告白する。

再度、ローマ人への手紙 10 章 9-10 節、

「あなたの口でイエスは主と告白し、あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」

その理由は、

「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。」

最後に、ローマ人への手紙 10 章 13 節、

「主の御名を呼び求める者はみな救われる。」

イエスを見上げ、イエスを信じ、イエスを呼び求める。「それだけ？」そうです。「凄くシンプルですね。」

はいそうです。子どもにでも分かるシンプルさです。複雑じゃないのが、嬉しくないですか？

議論のために仮に想像してみてください。救われるために、量子物理学を知らなければならぬとしたら？

私は運命づけられます。永遠に地獄に落ちますよ。待って。量子物理学を知らないと救われないの？

違います。心で信じるだけで、救われます。わかりました。そうします。私は救われました。とてもシンプルです。では今日の「しかし、神は」の証は、実は地元です。リンダ・ジメネスさんからです。

「JD ファラグ牧師にメッセージを伝えて下さいますか？ 個人的にお礼を言いたいのです。2022 年 9 月

に夫を癌で亡くしました。夫の人生の最後の年、JD 牧師は、夫ピートが、主に立ち返るのを助けてくれました。

彼は毎日 KALO TV を見て、JD Farag を聞いていました。（お可哀そうに。）ファラグ牧師に神の祝福がありますように。心を込めて。リンダ・ジメネスより。」

主を褒めたたえます。それでは、まだ可能なら、是非お勧めします。長くなってしまいました。決してそんなことしないのにね。ご都合がよろしければ、ぜひ残って聖餐式をご一緒していただければと思います。

聖餐式セットがまだの方は、前に取りに来てください。手に取って、お待ちください。そうされたら、

「ルカの福音書 22 章 14 節」からを見て下さい。この箇所は、私たちがこう愛称する記述、（どうぞ、取りに来てください）「最後の晩餐」と愛称する記述です。イエスが十字架にかかれる前、弟子たちと一緒に食事をされるのはこれが最後だからです。ルカが聖霊によって書いています。

—ルカ 22：14—

その時刻が来て、イエスは席に着かれ、（12 人の）使徒たちも一緒に座った。

—ルカ 22：15—

イエスは彼らに言われた。「わたしは、苦しみを受ける前に、あなたがたと一緒にこの”過越しの”食事を

することを、切に願っていました。

—ルカ 22：16—

あなたがたに言います。過越しが神の国において成就するまで、わたしが過越しの食事をすることは、決してありません。」

—ルカ 22：16—

ここでちょっと止めます。さっと言います。一緒に考えてみて下さい。想像できますか？ 彼らは、過越

しを成就する過越しの子羊と一緒に過越しを祝っているのです。あなたはそれを知っていますか？ イスラエルの民が、死の御使いが自分たちの所を通り過ぎるよう、自分たちの罪のために連れて行き、生贄にしなければならない子羊です。必要ありません。ここにおられるのですから。イエスは過越しの預言の成就者です。イエスが、屠られる「過越しの祭り」の子羊です。イエスの血潮が、私たちの身代わりに流されます。イエスがこう仰るのも無理はありません。

「これをするたびに、わたしを覚えてほしいのです。」それは、偉大な御業の追憶で、祝祭で、記念なのです。私たちの最も必要な、救い主のための。この「覚える」という言葉。これから読みます。覚えて。なぜ？ 私たちが覚えなからです。私たちは覚えません。忘れてしまいます。私たちは、覚えることを忘れ、覚えてません。覚えていたはずのことを忘れてしまうのです。そう、忘れてしまいます。私たちは、イエスが私たちのために死んでくださったということを、覚えずに生活しています。イエスは、私たちのために、すべての罪の赦しのために、代価を全額支払っていただきました。皆さん、第二礼拝参加も是非お勧めします。お～待ちきれません。伝えたいことがあります。これは、特に罪の重さに押しつぶされ、重荷を負い、疲れている人たちにピッタリの言葉です。全てなくなります。東が西から遠く離れているように わたしはあなたの背きの罪を取り除きもう覚えていない。(詩篇 103:12 参照)

わたしがあなたに覚えていてほしいのは、わたしはあのことをもう覚えてません。なぜわたしがもう覚えてないのかをあなたに覚えていてほしいのです。わたしがあなたのためにしたことが故に。それが聖餐式のお祝いです。過越しの成就は、死と埋葬、キリスト・イエスの復活です。ルカが続けます。

ールカ 22：17ー

そしてイエスは杯を取り、感謝の祈りをささげてから言われた。「これを取り、互いの間で分けて飲みなさい。

ールカ 22：18ー

あなたがたに言います。(二度目です) **今から神の国が来る時まで、わたしがぶどうの実からできた物を飲むことは、決してありません。」**

ールカ 22：19ー

それからパンを取り、感謝の祈りをささげた後これを裂き、弟子たちに与えて言われた。「これは、あなたがたのために与えられる、わたしのからだです。わたしを”覚えて”、これを行いなさい。」

ここにいらっしゃる人は、セットの上部を開けて下さい。パンが入っています。出してお待ちください。あ～ 復活の日曜日に聖餐式を祝う。これ以上のことはありません。私たちは、イエス・キリストのお体の象徴を手にはしています。過越しの子羊の皮膚は裂かれ、血が流されました。興味深いのは、イエスの皮膚、お体は7箇所砕かれました。準備はいいですか？ 数えてみましょう。

両手：2 本当は手首です。

両足：4 鞭打たれた背中：5

茨の冠で刺された頭：6 額は血管が多いんですよ。

7箇所目は、イエスの死を確認するため、ローマ兵が剣でイエスの脇腹を刺し通すと、2つの要素が出てきました。血と水です。誕生時に存在する2つの要素。これは、第二の、最後のアダムとしてのイエスの脇腹からの花嫁誕生です。

最初のアダム：エバは脇腹から生まれました。この例えが大好きです。夫への叱咤激励が込められています。妻は、アダムの脇腹の肋骨から作られました。心臓の近くです。彼の上を越えた頭からではなく、確

かに、彼の下足の足元からではない。まさに良い結婚カウンセリングですね。同様に、第二の最後のアダムは、彼の脇腹から花嫁を誕生させました。イエス・キリストの教会の誕生です。イエス・キリストの花嫁です。そして7箇所。7は完全数です。イエスは、7か所の皮膚が砕かれ、体から血を流しました。ですからイエスは仰ったのです。

「完了した。」(ヨハネ 19:30) フィニート。(イタリア語) ハラッス (アラビア語)

アラビア語は好きでしょ？ 話す時、皆に唾を飛ばすんですよ。「完了した。」のです。「完了した。」完成しました。7です。終わりました。それにあなたが加えることも、そこから減らすことも、何もできません。

「完了した。」(ヨハネ 19:30)

それを今日、お祝いしています。一緒にパンを頂きましょう。主よ、ありがとうございます。イエス様、ありがとうございます。お～主よ、あなたのことを覚えながら、聖餐式を祝いあなたが私たちのためにして下さったことに、どうすれば十分に感謝できるでしょうか。主よ、あなたの砕かれたお体に感謝します。私たちの代わりに流されたあなたの血潮を、今から私たちはお祝いします。

主よ、代価を完全に支払ってくださったことを感謝します。罪の赦しに感謝します。

主よ、私たちはあなたをととても愛しています。どうもありがとうございます。

主よ、共に杯を交わす前に、祈りたいです。これは、今日ここにいる人、おそらく今日ここにいる、またはオンラインで見ている複数の人だという気がします。あなたは罪の罪悪感と非難の重さに押しつぶされそうになっています。イエスは仰っています。

「あなたに覚えていてほしいのです。わたしがしたことを、あなたは忘れていたような気がするからです。」

「あなたがたの罪が緋のように赤くても、雪のように白くなる。」(イザヤ 1:18)

わたしは、東が西から遠く離れているように 罪を取り除きます。(詩篇 103:12 参照)

そしてもう覚えていません。わたしが、愛おしいあなたを見るとき、わたしはあなたの罪を見ません。

私たちの天の御父は仰います。「わたしは、あなたの罪(sin)を見るのではなく、その罪を支払った、わたしの息子(son)を見るのです。」

主よ、ありがとうございます。ルカは続けます。

—ルカ 22:20—

食事の後、杯も同じようにして言われた。「この杯は、あなたがたのために流される、わたしの血による、新しい契約です。」

ここにおられる人は、セットの下部を開け、杯を持って、お待ちください。もう終わります。ご忍耐感謝します。すごく価値がありますよね。私たちは、この杯に表された象徴、すなわち神の子羊、過越しの子羊の血の象徴を手にかけています。私たちの罪のために血を流された神の子羊。

「血を流すことがなければ、罪の赦しはありません。」(ヘブル 9:22)

「罪の赦し」は重要な単語で、旧約聖書原語のヘブル語で「コファル」、"覆われる"という意味です。新しい契約、新約聖書の血は、覆われるのではなく、取り除かれます。罪の赦しは、罪が取り除かれ、罪が清められます。それがこの杯の象徴です。繰り返しますが、都合がよろしければ是非残られ、第二礼拝に参加されるのをお勧めします。そう、私は知っています。望むのではなく、知っています。励ましの言葉になる事を。私自身も含めてです。ええ、時に敵は、、敵を逃がしてしまっ、責めるべきは、自分自

身しかいません。敵は、この罪悪感と非難のインフラを構築しました。私はいつも嘘を信じてしまいます。判断基準は、常に主から距離を置くもの、それが非難だからです。確信であれば、主により近づくことができます。非難は、あなたを主からさらに遠ざけます。それがサタンの戦略です。主から距離を置かせるためなら敵は、何だってします。すると敵を信じてしまい、敵に騙されて、こう考える。

「主はあなたに怒っておられる。君は、台無しにしたね。」分かっています。。

「何度、許しを請うたことか？」分かっています。。

「私が君なら、身を隠すね。この件に関して、神に冷静になる時間を与えればいいさ。君は、二度としませんと誓いまで立てたのに。」

それをしないでください。それをしてはいけません。するとあなたは、天の神がこう仰るとは、決して思わないでください。

「からかっているのか？ あなたはまたそれをしたのですか？」分かっています。。

いいえ、違います。私たちが罪を犯すと、神が驚かれるとでも？想像してください。神が、「信じられないよ、JD。また罪を犯したのか。もう終わりだ。もう終わり。わたしは彼にここまでしてきたのに。」

私たちは、墮落した地上の父親のレンズを通して、天の父を見ますが、違います。主は既に支払ってくださいました。主は既に申し開きして下さいました。主は既に取り去って下さいました。私たちは、その代償として支払われた十字架の下へ行けば、その罪と責めの重さに押しつぶされる必要はありません。そこに置いてきてくださいよ。あなたが何をするか分かります。私も同じことをするからです。あなたがそれを十字架に持って行き、そして持ち帰る。ええ、そうなんです。そして自分で背負う。違う違う。十字架の足元に置くのです。

「わたしが支払いました。なぜ持ち帰るのですか？わたしが支払いました。完了しました。ここに置きなさい。わたしが対処します。」私たちがするものではありません。完了しました。それが、この杯が象徴する、新しい契約の血です。一緒にいただきましょう。終わられたら、ご起立ください。カポノ、上がってきてください。祈りと賛美で締めくくります。繰り返しますが、ご忍耐に感謝します。当然のことながら、今日を本当に楽しみにしていました。イエス様、ありがとうございます。イエス様、過越しの預言を成就してくださり、ありがとうございます。これを与えてくださったことを感謝します。私たちは忘れてしまい、この人生の忙しさや思い煩い、事柄に巻き込まれてしまうので、覚える必要があります。

私たちは、あなたが私たちの身代わりに流して下さった血によって救われている事を大いに覚えている必要があります。主よ、ありがとうございます。イエス様、ありがとうございます。

最後に祈ります。あなたを信じたことのない人が、今日、あなたに信頼を置き、あなたを信じ、救われますように。何と素晴らしい日でしょうか。この復活の日曜日が救いの日だと。主よ、死からよみがえられ、死をきっぱり打ち破って下さったことを感謝します。お～主よ、私たちは待ちきれません。あなたが私たちを引き上げて下さる時、あなたが天に上って行かれたのと同じ有様で、来られる事を知っているからです。(使徒 1:11 参照)

主イエスよ、早く来ててください。マラナタ。イエスの御名によって祈ります。アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7